

おつぎニュース

令和7年
11月4日号

兄弟遊び

兄弟学級遊びが、各教室がありました。○○○

○○○さん、○○○○○さん、○○○○○さん、
○○○○○○さん、○○○○○○さんは、「学校しり

とり」をしていました。**一年生**の○○さんは「一

年生」「いす」「ランドセル」と、番が回ってきた

ときにはきました。○○さんも、「木曜日」「留守

番電話」「後ろの黒板」「白のコーン」と答えて

しりとりすることができます。

他のクラスでは、**写真**を撮ったり、体

育館でもきもだめしをしたりしている

グループもありました。



地形

六年生が屋上で校庭で地形を調べました



○○○○○さんは「扇小は森や木に囲まれて
いる」と、○○○○○さんは「山地と平地
がある」と、○○○○○さんは「西には秩父が
あり、山がたくさんある」と、○○○○○さんも「西
に山地が見える」と気づいたようです。

ホットケーキ

おつぎ学級がホットケーキを作りました。

○○○○さんが、職員室に

先生たちを呼びに来てくれました。

調理では「フライパンでホットケー



キをひっくり返すのが難しかった」と、○○○○さん、
○○○○○さんが教えてくれました。○○○○○さん

は、失敗しそうになつたそうです。「ごちそう様。

